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「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

第 3109 例会（46号）　2018 年６月 28 日（木）曇

◆大久保健蔵会長最終あいさつ
　１年間、大変お世話になりました。例
会が 46 回、八幡幹事と郡さんとの打ち
合わせも 46 回、地区、分区の集まりな
ど年間 120 日あまり、ロータリーに明け

暮れた１年でした。本当にみなさんへの感謝という
言葉しかありません。「感謝」を振り返る１年でした。
みなさんに大変ご迷惑を掛けたと思っています。歴
史と伝統あるいわき平ロータリークラブの会長を経
験させていただいたことに、いま一度感謝を申し上
げまして最後のごあいさつとさせていただきます。

◆関口武司次年度会長あいさつ
　大久保会長、八幡幹事、そして今年度
の役員のみなさま、１年間、クラブの運
営大変お疲れ様でした。深く感謝申し上
げます。会長章をいただきまして、緊張

しています。７月から１年間、有賀幹事とともに、
伝統あるいわき平ロータリークラブの定款と会則に
則って、クラブの運営に誠心誠意務めて参ります。
みなさんのご協力をお願いいたします。
　2016 年の国際ロータリーの方針で、各クラブの
細則改定で家族会員が認められるようになりまし
た。ご夫人のみなさまも家族会員になって例会にご
出席いただければと思います。入会希望があれば、
直ちに理事会で審議します。2530 地区の３分の２
のクラブに女性会員がいます。時代の流れと思いま
すので、ご希望があれば、ぜひ入会いただきたいと
思います。１年間よろしくお願いいたします。

司会：八幡恭朗幹事、有賀行秀次年度幹事

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（八幡恭朗会員）〕

創立65周年例会

ラベルボタン（会長章）伝達

大久保会長、八幡幹事へ関口
次年度会長から記念品贈呈

関口次年度会長令夫人・和
子さんから大久保会長令夫
人・孝子さんへ花束贈呈

◆八幡恭朗幹事最終あいさつ
　みなさん、１年間本当にありがとうご
ざいました。そして大久保会長、郡さん、
本当にお世話になりました。拙い幹事で
みなさまには本当にご迷惑おかけしまし

た。１年務め上げることができて、本当にホッとし
ています。この経験を踏まえてこれからも頑張って
いきますので、今後ともよろしくお願いいたします。
ありがとうございました。

★本日の例会案内　７月５日（木）12：30 ～
　会長、幹事所信表明
　　お食事メニュー＝スズキのポワレ
　　　　　　　　　　プロバンス風
★次回の例会案内　7月12日（木）12：30 ～
　会員卓話　鈴木東雄雑誌委員長
　　　「関口年度への期待を込めて」
　　お食事メニュー＝冷やし中華



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥大久保健蔵さん（１年間お世話になりありがとう
ございました）♥八幡恭朗さん（一年間お世話にな
りました。大久保会長、郡さんありがとうございま
した）♥阿部弘行さん（１年間ありがとうございま
した）♥有賀行秀さん（大久保会長、八幡幹事１年
間ごくろうさまでした）♥伊藤盛敏さん（大久保会
長、八幡幹事さんご苦労様でした。次年度もよろし
く）♥小野寺順正さん（大久保会長、八幡幹事１年
間ご苦労様でした。来年度、関口さん、有賀さんが

委員会報告・会員報告

◆スマイルボックス委員会（松﨑倫久副委員長）
　※年間合計は128万1000円になりました。

◆第４回ゴルフ愛好会コンペ成績

んばって下さい）♥坂本佳友さん（１年間、おつか
れ様でした）♥佐々木貢一さん（会長幹事１年間お
疲れさまでした。ありがとうございました）♥三瓶
和秀さん（会長幹事１年間ご苦労様でした）♥志賀
康朗さん（大久保会長、八幡幹事お疲れ様でした）
♥鈴木弘康さん（大久保会長、八幡幹事１年間おつ
かれさまでした）♥関口武司さん（大久保会長、八
幡幹事ご苦労様でした）♥松崎浩さん（会長幹事１
年間お疲れ様でした）♥森雄治さん（大久保会長、
八幡幹事１年間ご苦労様でした）♥越智正典さん（会
長、幹事１年間ごくろさまでした。お体お大事に）
♥山野辺倉平さん（大久保会長、八幡幹事ご苦労さ
までした）♥高萩阿都志さん（会長幹事ありがとう
ございます。結婚祝ありがとうございます）♥清水
和政さん（大久保会長お疲れ様でした）♥青木喜久
男さん（最終例会よろしくお願いします）♥鈴木東
雄さん（本年度御苦労様、来年度がんばって）♥新
田俊彦さん（大久保会長、八幡幹事ご苦労さまです）
♥新妻純男さん（大久保会長、八幡幹事１年間ご苦
労様でした）♥吉田仁平さん（大久保・八幡丸ご苦
労さまでした）♥鈴木俊哉さん（大久保会長、八幡
幹事お疲れさまでした）♥山崎洋次さん（65周年お
めでとうございます）♥郡二三子さん（大久保会長、
八幡幹事、１年間ご苦労様です）� 以上26件

　例会終了後、懇親会を開きました。いわき市を拠点に活躍する歌手Chanoさんが、透明感のあるソウルフル
な歌声を聞かせてくれました。

懇　親　会

優勝盾を手にする
伊藤盛敏さん

「手に手つないで」でロータリー精神をつなぎました

開会のあいさつをする
阿部会長エレクト

優　勝＝伊藤　盛敏
準優勝＝野沢　達也
３　位＝小野寺順正

婚約者のリマル・シャミラさん
と出席したプリ・ビピさん

次年度副幹事佐々木さんの発声で乾杯

透き通った歌
声を聞かせた

Chano さん


